



国見中学校卒業生「記念植樹」

この春、国見中学校を巣立つ3年生が、1月25日(月)国見町千燈の六郷満山ふれあい森林公園で卒業記念植樹を行いました。

国見町商工会主催で、自然を大切にする愛護の心を養ってほしいと毎年行われる記念植樹も今年で11回目。この日は、東国東郡森林組合職員の指導で、3年生36人が、もみじの苗20本を植樹しました。



新農業経営者激励大会 国東高校

この春、国東高校園芸科学科を卒業して、農業分野に進む生徒を激励する新農業経営者激励大会が1月20日(水)、同校第2体育館で開催されました。

大会では、農業経営者育成後援会長の野田侃生市長、豊田信敏校長、県東部振興局の諸富愛子生産流通部長があいさつ。野田会長が記念品を手渡しました。

新農業経営者7人を代表して清末優さん(3年)が「地域に目を向け、世界規模で考える農業をめざし、地域の活性化に貢献できるよう努力します」と決意を表明し、同校農業クラブ会長の花木佑亮さん(2年)が激励のこたばを贈りました。



講師の矢野代表▶



NPO法人 「おくすり研究会」 講演会

1月23日(土)NPO法人「おくすり研究会」代表の矢野忠則さんが、安岐町中央公民館で「くすり」と健康食品の飲み合わせ」と題して講演を行いました。

講演には、西安岐老人クラブの方など約70人が参加し、薬と健康食品の基礎知識や服用の際の注意点について学習しました。矢野代表は「今後も薬に関する知識の向上によって市民の皆さんが豊かな生活を送れるよう支援したい」と話しています。



みんなんこども広場料理教室

12月19日(土)、国見保健福祉センターで、923みんなんクラブ主催の「みんなんこども広場料理教室」が行われました。料理教室のメニューはだんご汁で、事前に夢咲茶屋から作り方を習った国東高校家庭クラブの生徒が、参加した小中学生と一緒にだんご汁を作りました。